



365 DÍAS

Ciro Gómez Leyva
X: @CiroGomezL

Todos los caminos llevan a Palenque

Las supuestas operaciones de tres empresas financieras mexicanas con organizaciones criminales habrían ocurrido en el sexenio pasado, sin que la autoridad pudiera o quisiera detectarlas. Lo mismo la supuesta conexión del ala corruptora del gobierno español con los mexicanos que otorgaron contratos del Tren Maya. La reunión a media semana del secretario de Salud **Kershenovich** y agrupaciones que han peleado por años contra el desabasto de medicamentos

volvió a probar la gravedad del problema y la voluntad del actual gobierno de no reeditar una crisis como la del lustro reciente. La aprobación hace dos días en el Senado de la Plataforma Única de Identidad para localizar a personas desaparecidas subraya la profundidad de la tragedia y la apatía del gobierno anterior en ella. Por no hablar de la aceptación cada vez más implícita (acciones, estrategias, nuevas leyes) de lo tanto que se dejó de hacer en seguridad

Más en...



Terror americano

pública con la perversa política de ceder espacio y tiempo a los grupos criminales. Poco a poco, una a una, las historias de corrupción, complicidad, irresponsabilidad, negligencia, abuso se van acomodando en el periodo 2018-2024. Ya no hay mayor terreno que señalar antes de ese periodo. Todos los caminos llevan a Palenque.